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例会報告 第２７０７回 令和２年１１月２６日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：西田 SAA 

■開会点鐘：高瀨会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■お客様 ：山下博美様 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  高瀨会長                          

再びみなさんこんにちは、いよいよ１１月も終わりということで師走に入り

ます。気候が良いのですが、コロナが心配です。高知県ではさほどでもないで

すが、感染防止対策を徹底して欲しいです。 

いよいよ 4団体のゴルフコンペが開催されます。ぜひ頑張りましょう。 

来週ガバナー公式訪問でございますので、みなさんぜひ参加ください。 

 

■幹事報告  有田幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・公式訪問時の随行員について 

■中村ロータリークラブより： 

・ガバナー公式訪問について 

 

 

欠席届  ７名 

 

■プログラム  筒井会員                        

地域のつながり力を楽しくはぐくむ 

山下博美様 

 １６歳で宿毛を離れ、天

理高校へ行きました。岡山

やイギリスなどで暮らしま

した。その後博士号を取っ

て名古屋大学で仕事をし、

現在は別府にある立命館大

アジア太平洋大学にいま

す。３０００人の日本人３

０００人の留学生がいる大

学です。 

宿毛佐伯フェリーで通勤しておりましたが、現在八幡浜経由で通っており

ました。しかしコロナになり、現在はオンライン授業を片島から行ってお

ります。 

２０１５年からすくもちゃん新聞とういうブログ新聞を発行しております

が、昔と変わった点と、変わっていない点があり、全て愛おしく感じてお

ります。長く地元を離れていたのに昔の呼称「ひろみちゃん」と皆さんに

呼ばれ、ふり返って考えてみた時に私自身が周りの子供達をそういった呼

称で呼べる自信がなく、街に元気がないこともあり、何か街の為に出来な

いかという気持ちもあり、これまでの感謝の気持ちを込めて同じ小学校出

身で「かたしま〜ず」という地域の交流団体を２０１７年６月に作りまし

た。今は７人で事務局をやっています。 

片島は宿毛市で最大の区です。「かたしま～ず」の活動は３つありまして 

① 片島の人と地域の発見の場づくり 

② 片島のこれから想像 

③ 発見の分かち合い 

昔の写真を持ち寄って、思い出や良いところなどを話し合いましたをしま

した。 

「流れ星の学校」といって大島小学

校の校庭にブルーシートを広げて大

人も子供も集まったみんなで流星群

を見たりや、コロンビアレコードか

ら昔「片島の夜」という歌が全国発

売されていまして「片島の夜」を聞

く会を開催しました。高知新聞に

「片島の夜」を聞く会の記事が掲載

され、その記事が歌手の方が知ることになって、その歌手の方に片島に来

ていただいてミニコンサートを開催しました。地域のお祭りにヨーヨー釣

りを出したりとかしました。 

 

私たちが行ってきた活動は本当に地道で自分達が出来る範囲でやるように

しているのですけれども、この活動をやっていく中で地域の繋がり力と言

いますか、誰かが引っ張っていくと言うよりはなんとなく良い雰囲気が広

まって自分達で育んでいくような雰囲気を作ることに貢献出来ればと考え

ています。 

この活動を行って分かった事を３つ紹介したいと思います。 

１つめは、地域の中にお店が閉まっていると思うことが多いなと思ってま

して、看板は上がっているんだけど段々寂れて来ているし、もうやってな

いんだろうなという風に勝手に閉まっていると思い込む事が多いです。例

えば片島の漁協の近くに加工場がありまして片島の漁協の事務所で加工品

を買えるんです。それを知らない人が私を含め多かったです。 

２つめは、小さな単位（小学校区）は、安全地帯で人を惹きつける力が凄

くあると思います。片島で、とか大島小学校のって言うと皆さん参加しや

すくて先輩が主役になれると思います。 

３つめのささいな発見を楽しく積み上げ、おしゃべりのネタが増えると地

域に自信がつき前向きになれます。 

一つ片島の心配なことは避難道です。かたしま～ずが自主防災の面でもお

力になれればと考えています。 

 

 

■出席報告                                

５８．３３％ 

■会長        高瀨 一也          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        有田 裕彦          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       西田 教世          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  保田 孝司                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池  和明                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


